
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月定例会で定額減税など可決 

太子町議会は６月

定例会を６/3（月）か

ら21（金）までの19

日間にわたって開催

されました。 

予定されていた17

議案と追加議案1件を含め18議案の審議を行

いました。「デフレ完全脱却のための総合経済

対策」において、賃金上昇が物価高に追いつい

ていない国民の負担を緩和するため、デフレ脱

却のための一時的な措置として、令和6年分所

得税および令和6年度分個人住民税の減税を実

施する定額減税（納税者本人および控除対象配

偶者を含めた扶養親族1人につき、令和6年度

分の住民税から1万円の減税を行うもの）対応

費など、3億9,802万円追加の総額138億

1,788万円となる一般会計補正予算を中心に

審議しました。 

 なお、太子町議

会の6月定例会は

21日（金）再開し、

教職員定数改善と

義務教育費国庫負

担率２分の１の復

元を図るための2025年度政府予算に係る意

見書の採択の請願と意見書の提出をはじめ太

子西中学校南校舎トイレ改修工事や条例改正

など９件を可決しました。このほか議員派遣に

ついて異議なし採決を行い、閉会しました。 

 

 

 

 

 

 教職員定数改善など請願説明    

揖龍教職員組合より、

教職員定数改善と義務

教育費国庫負担率２分

の１の復元を図るため

の2025年度政府予算

に係る意見書採択の請

願が届き、６/10（月）に福祉文教常任委員会

で趣旨説明をしました。 

 令和7年度までには公立小学校すべての学年

が35人学級となります。35人学級では、協同

的な学びと個別最適な学びを並行して進める

ことで、より生徒の学びを深められる期待がで

きます。今回の請願でも、中学校・高等学校で

の３５人学級の実施が求められています。   

先生の人数を増やすかどうかは、子どもの教

育条件に直結する一方、国や県の財政負担を伴

うことも確かです。 

 将来を担う子どもたちへの投資の必要性は

極めて大事であります。少人数学級の成果を中

学校、高校へとつなげていくことが必要だと思

っていますので、その方向へ向かっていけるよ

う審議をお願いし、委員会可決されました。 

 町道路線の廃止など３件を可決  

６月太子町議会の

総務経済建設常任委

員会が６/11（火）、

全協室にて開催され

ました。 
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炎天に負けず、どうぞ素晴らしい夏を過ごされますよう、お祈りしています。これから夏本番となりま
すが、夏バテなどになりませんよう皆様お身体ご自愛くださいませ。 
さて2024年６月太子町議会の各委員会や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信を

強化し、住民の皆様との信頼を結ぶ機会となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいき
ながら、安全と生活福祉の増進が図れるよう何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願い
いたします。 

太子町議会議員 



の共有開始に伴い廃止する路線（糸井南和久川

線）である町道路線の廃止に伴う売却など 3件

の付託案件について審査し、委員会可決しまし

た。 

また、網干駅周辺等を含めた土地利用は、姫路

市側からのアプローチは特にないことを確認

しました。対象の糸井南をはじめ、鵤や沖代米

田地域も含めた用途地域の見直しについて当

局に確認していく予定です。次回委員会は、７

/11（木）開催予定です。 

 第４８回東芝杯球技大会 開催  

第 48 回東芝杯球

技大会が６/１（土）

は、太田小運動場で

小学生ソフトボー

ル、同日に総合公園

で小学生サッカーボ

ールを皮切りに６/2３（日）は、東芝体育館で

レディースソフトバレーボール、７/６（土）は、

龍田小体育館で小学生バレーボールをそれぞ

れ開催していきます。 

 開催目的は、地域貢献の一環として、社会貢

献・ＣＳＲ（企業の社会的責任）を果たし、地

域住民との交流、地域活性化を目的としており

ます。ある調査では、「スポーツは国民の幸福に

寄与する」と結果が示されました。参加者の健

康増進・地域交流イベントとして地域発展のた

めの支援活動を継続して取り組んでいきます。 

 連合西部フォーラムで活動報告 

連合兵庫の政策制

度要求の理解・共通・

周知を行う場とする

とともに、連合西部地

協に集う働く仲間と

各級議員との相互連 

 

 

 

 

 

 

携を強化するため、「2024政策・制度推進フォ

ーラム」が６/22（土）に姫路労働会館にて開

催されました。 

近々の太子町トピックスや行政への意見反映

など、年間を通じての町政報告をしました。本

フォーラムが、政治を身近に理解を深め、日常

で政治を意識できるように、今後とも情報発信

の強化をしていきます。 

活動報告する機会を与えていただいた連合西

部地協の皆様に感謝します。 

立岡交差点時差による渋滞緩和  

2023年１月に立岡

交差点の慢性的な渋滞

解消について、時差信

号で渋滞緩和できない

か検討をお願いしてい

た件で、先日の一般質

問の中でも答弁がありました。 

６/6（木）に改めて確認したところ立岡の交差

点信号機の時間の変更につき、10月中旬頃に

龍野警察の交通係に調整していただき、信号秒

数調整を行い東西の渋滞が若干緩和されまし

た。まちづくり課をはじめ関係者の皆さん、ご

対応いただきありがとうございました。 

自宅の耐震診断はまちづくり課へ 

東芝労組姫路支部共催の太子町

民相談室を６/1３（木）、工場

内食堂前で実施しました。 

Q：自宅の耐震診断を行うに

はどうすれば良いか？ 

A：太子町経済建設部まちづくり課（電話:079-

277-5992）へ問い合わせてください。尚、各

補助内容は、HPの記載内容及びパンフレット

をご覧ください。（太子町HPより引用） 

【わが家の耐震改修促進事業】→→→ 

 

 
 

 

TEL/FAX：079-277-6475 
携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 
 

何でもご相談ください 太子町議会議員  

 
 
活動報告の配布など支援の輪を広げて 

いただける方の連絡もお待ちしております。 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP ：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

